

Peugeot Design Lab entwirft Straßenbahn

Seit dem 28. April verbindet die neue Straßenbahn Citadis die Straßburger Innenstadt (Frankreich) mit dem Kehler Bahnhof (Deutschland). Alstom Design & Styling hat Citadis in Partnerschaft mit dem Peugeot Design Lab entwickelt. Die Gestaltung der Straßenbahn fügt sich in die Architektur der Straßburger Innenstadt ein.

Citadis ist aus der Partnerschaft von Alstom Design & Styling und dem Peugeot Design Lab entstanden. Dem Straßburger Verkehrsbetrieb CTS hat Alstom bereits zwölf der 22 neuen Straßenbahnen geliefert. Die Rahmenvereinbarung war Ende 2014 unterzeichnet worden. Nach einer Meinungsumfrage von CTS befürworteten 9000 Internetnutzer das Projekt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Straßenbahn Citadis.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot